
 

 

 
 
 PROCÈS-VERBAL 
 
 DE LA SESSION ORDINAIRE DU  

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

   DE L’ÉCOLE SAINTE-THÉRÈSE 

   TENUE LE 5 OCTOBRE 2010 

 
    
Présences: 

 
Mmes Josée Dubé 
 Monia Champagne 
 Jocelyne Poiré 
 Josée Simard 
 Catye Brière 
 Marie-Josée Brassard 
 Josée Nolet 
 Roxanne Sabourin 
 Francine Lefebvre 
 Rose-Anne Mercier 
 Isabelle Petit 
 Johanne Duguay 
 Sonia Lemay   
MM   Yoland Nadon 
        Donald Lecomte 
 André Bilodeau, directeur  

   
Mot de bienvenue  Monsieur Lecomte souhaite la bienvenue à tous. 
  
Vérification du 
quorum 

Le quorum est atteint. 

  
Lecture et 
adoption 
de l’ordre 
du jour 

Monsieur le président lit l’ordre du jour. 
 
CE-292-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Catye Brière,  
   
  QUE l’ordre du jour soit adopté.   

Adoptée 
  



 

 

 
 
Adoption du 
procès-verbal du 
15 juin 2010 
 

 
 
CE-293-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur Donald 
Lecomte, 
 
  QUE, le procès-verbal soit adopté. 
 

Adoptée 
  
Dénonciation 
d’intérêt (art.70) 

Le directeur invite les gens à avouer leur conflit d’intérêt sur des sujets 
qui pourraient compromettre une décision impartiale. 

  
Élections aux 
différents postes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Présidente : Il est proposé par madame Catye Brière que madame Josée 
Dubé soit nommée présidente.  Adoptée à l’unanimité. 
 
Vice-présidente : Il est proposé par Catye Brière que madame Monia 
Champagne soit élue au poste de vice-présidente.  Adoptée à l’unanimité. 
 
Secrétaire : Il est proposé que monsieur André Bilodeau soit secrétaire 
du conseil.  Monsieur Bilodeau accepte.  
 
Représentant au comité de parents : Il est proposé par madame Catye 
Brière que  madame Josée Dubé soit la représentante au comité de 
parents.  Madame Dubé accepte. 
 
Il est proposé par madame Catye Brière que soit nommée madame 
Jocelyne Poiré au poste de première substitut au comité de parents et 
madame Monia Champagne comme deuxième substitut.  Mesdames Poiré et 
Champagne acceptent. 
 

  
Information et 
correspondances 

- Dictée P.G.L. 
- Offre de Christian Larche «Play of hunger» bouger pour ceux qui 

ont faim. 
- Compte de dépenses : Le directeur indique qu’il faudrait compléter 

les formulaires à chaque rencontre. On s’entend pour le 
kilométrage et les frais de gardiennage à 5$ de l’heure. Les gens 
qui sont libres de faire une demande de remboursement ou non. 

  
Intervention du 
public 

Notamment, madame Suzanne Blais concernant son inventaire de 
vêtement à l’effigie scolaire. 
Madame Blais nous expose sa problématique : un inventaire élevé, 



 

 

23 000$. Des modèles qui ne se vendent pas, trop grands ou de couleur 
blanche et de l’insatisfaction des parents qui ne trouvent pas ce qu’ils 
désirent (en grandeur, en couleur ou en choix) car elle n’a pas un volume 
de commande suffisant pour commander.  
Après plusieurs minutes de discussion, il est suggéré de reporter ce point 
à une rencontre spéciale mardi prochain à 19h30. 

  
Aspects généraux Adoption des règles de régie internes,  heure et date des rencontres.  

Les rencontres auront lieu les mardis à 19h30.  Nous fixerons les dates à 
la rencontre du 12 octobre. 

  
Rapport du comité 
de parents 

Aucune rencontre,  nous indique madame Josée Dubé. 

  
Adoption du 
calendrier de 
travail 

CE-294-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Monia 
Champagne, 
 
  QUE le calendrier de travail soit adopté. 
 

Adoptée 
  
Approbation du 
programme École 
en forme et en 
santé 

CE-295-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Josée 
Simard, 
                      QUE ce programme soit adopté. 
 

Adoptée 
  
Approbation du 
programme aide 
aux devoirs et 
leçons 

CE-296-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Sonia Lemay, 
         
               QUE ce programme soit adopté. 
 

Adoptée 
  
Approbation des 
activités et des 
changements à 
l’horaire  

CE-297-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Monia 
Champagne, 
                      D’adopter les activités régulières que nous connaissons et 
que le directeur fasse parvenir les autres par Internet pour approbation. 
 

Adoptée 
  
Prêts de locaux 
2010-2011 

CE-298-10 Il EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur Yoland 
Nadon,  



 

 

  QUE nous prêtions un local pour monsieur Gaétan Roberge 
qui dirige la chorale tous les lundis soirs.  

Adoptée 
  

Adoption du 
budget de 
fonctionnement 

CE-299-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Johanne 
Duguay, 

 

  D’ADOPTER  le budget de fonctionnement en sachant 
qu’une partie du budget servira au souper de fin d’année. 

 

Adoptée 
  
Autres sujets Halloween 

L’organisme de parents se rencontre demain pour proposer dès vendredi 
une activité aux enseignants. 

  
Prochaine 
rencontre 

CE-300-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Josée 
Simard, 
 
  QUE la prochaine rencontre soit tenue mardi le 12 octobre 
à 19h30.  Réunion spéciale pour la problématique de madame Blais. 
 

Adoptée 
  
Évaluation et 
clôture de 
l’assemblée 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Madame Josée Fortin indique que l’assemblée s’est bien déroulé et elle 
est très satisfaite.  Il est 21h15. 
 
CE-301-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Sonia Lemay,  
 
  QUE l’assemblée soit levée. 
 

Adoptée 
 
 
 
 
 
__________________                                _________________ 
André Bilodeau, directeur                               Josée Dubé, présidente 
 



 

 

 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


